
Rechenschaftsbericht Finanzreferat Juni 2022

• Prima Nota für Mai wurde gelesen
• Die üblichen Rechnungen wurden geprüft und ggf. angeordnet
• AEs wurden angeordnet
• AWD gehabt
• Beitragsordnungsvorschlag wurde überarbeitet und vom SP angenommen
• NHHP 2 2021/22 und HHP 22/23 wurden vom SP in geänderter Form beschlossen
• Zoom calls mit der Uni wegen des 9€-Tickets 
• Seminar in Essen mit Ulrich Körber zur HWVO und der generellen Finanzverwaltung der 

Studierendendenschaft gehabt
• Ende des Haushaltsjahres 21/22 gehabt, entsprechend signifikant mehr Arbeit gegen Ende des Monats 
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